
Samstag, 07. Oktober
Den Termin hatte ich kurzfristig abgesagt, es war nur eine Meldung eingegangen.
Wir waren statt dessen auf den Heimattagen in Bopfingen.

Sonntag, 08. Oktober 
Dieses Mal haben wir unseren „MobiTable“ https://www.mobi-table.com/ mitgenommen, 
um alles zu transportieren. Gabi musste trotzdem ihr SUP-Board aufblasen und Bojen legen.

Guter Wind aus westlichen Richtungen mit ca. 3 bft, schwächer werdend, 
tagsüber bis 22°C, Sonne, ein schöner Segeltag.

Wir waren diesmal 8 Teilnehmer. 

Tino hatte einen Gast mitgebracht. Leider hatte die Leih-Yacht von mir Kontaktprobleme. Zu 
Hause hatte noch alles problemlos funktioniert.
 Valeri segelte nur drei Läufe, er schaute nachher lieber zu. „Mach’ den ersten Platz“ flüsterte
er Tino zu.
Peter hatte erst im letzten Lauf einen dritten Platz, sonst lief es leider nicht so gut.
Hermann begann mit einem vielversprechenden zweiten Platz, dann folgte ein dritter Platz, 
ansonsten lief es auch bei ihm nicht wie gewünscht.
Walter hatte Probleme mit der Fernsteuerung: Das Ruder hatte einen seeehr langsamen 
Ausschlag, so war die Yacht fast nicht kontrolliert steuerbar. Ich habe alles geprüft: Mischer,  
V-Lenkung „off“, expo off, immer noch zu langsamer Ruderausschlag. Das war auch bei 
anderen Yachten mit dem selben Sender ebenso: bei der DF95 und bei der RG65! Seltsam. 
Nach dem 10. Lauf hatte ich nur minimal umgetrimmt, aber dann lief nichts mehr. 
Gabi gewann einen Lauf, hatte auch einen zweiten Platz.
Norbert segelte richtig gut, zwei Laufsiege, fünf zweite Plätze, bravo!
Tino hatte zehn Punkte Vorsprung auf Norbert, aber Matthias segelte mit seiner „icognito2“ 
wieder allen davon………..

Nach 20 Läufen mussten Tino und Valeri die Heimreise antreten. Wir segelten noch weiter, 
um noch die 24 Läufe voll zu machen und vier Streicher zu erreichen.

Die Wertung für den RIESER SAILING CUP habe ich aber nach dem 20. Lauf gemacht.

https://www.mobi-table.com/


Danke an die Gemeinde Unterschneidheim, dass sie uns bei der Ausrichtung 
von unseren Veranstaltungen unterstützt hat und dass wir dieses fürs RC-
Segeln hervorragend geeignete Revier auch weiterhin nutzen dürfen! 

Bis zum nächsten Segel-Wochenende!

RC-seglerische Grüße
Walter


